



志を立て 未来を拓く 心豊かな生徒の育成

三刀屋中学校だより

令和3年5月

TEL 45-2421

交通安全教室

4月20日(火)に交通安全教室を開催いたしました。雲南警察署の方から「中学生の交通事故の状況」、「交通ルールの遵守」について話をいただきました。交通事故による死者数は、1970年のピーク時に16,765人の尊い命が失われており“交通戦争”という言葉もありました。その後、自動車の安全機能の向上と交通ルールの厳罰化、運転者のマナーの向上により交通事故死亡者は年々減少し、2020年では統計開始以来最小の2,839人になりました。島根県内では令和2年は、737件の交通事故が発生しており負傷者832名、死者18名という状況でした。令和3年1月～2月においても小学生1名、中学生1名、高校生3名の計5名の死傷者が発生しています。雲南警察署の方の話の後は、1年生を対象に自転車の乗り方の指導をしていただきました。地域の交通指導員さんにもご協力いただき、横断歩道の渡り方や止まる位置の確認、乗車前の確認など細かく指導していただきました。

本校は、交通事故0件を目指して教職員を始め、保護者の方とも登下校指導を行いますので地域の方もご協力お願いいたします。



【真剣に話を聞く全校生徒】



【自転車の乗り方の説明を聞く1年生】



【横断歩道の渡り方】



【信号の待つ位置の確認】



令和3年度PTA役員決定

4月27日(火)に第1回臨時役員会を開催しました。本来ならば、役員の他に常任委員、学年委員さんにも集ってもらい役員・常任委員合同会の開催を予定していましたが、全員に集っていただくと70名近くなり大変密な状況になるため臨時役員会とさせていただきました。

役員会では、令和2年度の決算報告、事業報告、令和3年度予算案、事業計画を付議し、承認していただきました。

今年度の三刀屋中学校のPTA役員が決まりましたのでお知らせいたします。

【会 長】飯塚明博さん

【副会長】平井 誠さん 嘉儀純哉(校長)

【役 員】

部 名	部 長	副 部 長
総務部	小田 正和さん	安食 貴司さん
研修部	白根 知子さん	佐々田 満さん
生徒指導部	鈴木 哲也さん	福留 英治さん
保健体育部	渡部 良夫さん	古瀬 康治さん
1年部	中村 満明さん	
2年部	鐘築 鈺美さん	
3年部	深田 勇二さん	
監 事	宮内 克さん	渡部康人さん
事務局	松島 貴紀(教頭)	落部 良彦(主任)



授業参観・PTA総会

5月16日(日)に授業参観、PTA総会を開催いたしました。お忙しい中、またオリンピックの聖火リレーで交通規制がある中、多くの保護者の方に参加いただき本校の教育活動への関心の高さを改めて感じる事が出来ました。受付の名簿に記載があった方は、118名で参加率75%でした。

今後、新型コロナウイルスの第4波の拡大が心配されますが、状況に応じて感染対策を十分した上でできる限り保護者の方に授業の様子や行事等に参加していただきたいと考えています。ご理解・ご協力お願いいたします。



【授業参観の様子】



【PTA総会の様子】



食育

【お弁当の日】

部活動紹介

4月21日(水)から1年生も正式入部となりました。そこで、各部の部長に今年の意気込み、抱負を聞いてみました。

《吹奏楽部：白築 葵さん》

私たち吹奏楽部の今年度の目標は「みんなで目指せ音心態の金賞を」です。音心態の「音」は、コンクール中国大会での金賞、「心」はあきらめない気持ち、音楽を届ける気持ちの金賞、「態」は練習や演奏会等での態度の金賞を表しています。これから、たくさんのつらいこと、試練が待っていると思いますが、コンクール中国大会での金賞、オータムコンサートの成功を目指して皆で頑張ります。

《美術部：山根夢架さん》

美術部の抱負は「自分のやったことのない表現の仕方にも挑戦しながら、コンクールで入賞を目指す」です。美術部の活動目標である「十人十色～個性の生かした作品をつくろう～」を実現させるために色々な表現の仕方にもチャレンジしていけば、個性を生かせる絵の幅が広がると思います。絵の制作には終わりが無いので、自分が満足いく作品が出来るよう思考と工夫をしながら、コンクール入賞を目指していきたいと思います。

《剣道部：白築颯馬さん》

僕たち剣道部は、市・町総体団体優勝、個人戦上位入賞を目標に頑張ってきました。つらい時には仲間同士で声を掛け合うことで、ここまで来ることが出来ました。当日は今まで練習してきたことを全て出し切り悔いのない試合をしていきたいと思います。

《女子ソフトボール部：奥野 暖さん》

私たち女子ソフトボール部は、2年生8人に新たに1年生5人が加わり、計13人で活動しています。昨年は先輩のいない中、8人で始めた部活動ですが後輩が加わり賑やかになりました。練習に熱心に取り組み、チーム一丸となって全員がホームベースに帰れるよう強い気持ちを持って大会に挑みたいですね。応援よろしくをお願いします。

《バスケットボール部：佐藤敦成さん》

僕たちの目標は、市・県総体優勝です。練習の一つ一つのメニューを集中して頑張っています。この練習の成果が100%出せるように頑張りたいと思います。新型コロナウイルスで応援に来られる人数が限られている中で、自分たちで盛り上げて頑張りたいと思います。いい結果が残せるよう頑張ります。

《バレーボール部：秦 くるみさん》

私たちバレーボール部の目標は、市・町総体優勝です。今年は、部員が8人と少ない人数ですが全員が一生懸命練習に励んでいます。大きな声でプレーし、目標達成できるように頑張ります。応援よろしくをお願いします。

《野球部：河部心之甫さん》

野球部の目標「声を出し、一球一球全力プレー」

野球部は、部員が少なかったけれど、1年生が入部したことによって19人になり、とても充実した練習ができるようになりました。日々の練習で声を出したり、協力したりしながら強いチームになれるように頑張っています。そして、6月の市・町総体では、これまで練習してきたことを生かして一戦、一戦を大切に、全力プレーで頑張りたいと思います。

部活動の活躍

【バレーボール】《第34回島根県中学生バレーボール大会》

4月24日(土) 女子の部 Eゾーン

優 勝 三刀屋中学校

(予選) 三刀屋中 0 - 2 向陽中
三刀屋中 2 - 0 出雲二中

(決勝トーナメント)

三刀屋中 2 - 1 海潮中

三刀屋中 2 - 1 向陽中



【優勝トロフィーと賞状】



《近隣バレーボール大会》4月17日(土)

(予選リーグ)

三刀屋中 0 - 2 木次中

三刀屋中 2 - 0 頓原中

(2位リーグ戦)

三刀屋中 0 - 2 大東中

三刀屋中 2 - 0 掛合中



【近隣バレーボール大会 対頓原中戦】

【野 球】《雲南野球大会》4月24日(土) 三刀屋中 2 - 1 1 赤来中

《春季軟式野球連盟雲南・飯南予選》5月3日(月) 三刀屋中 3 - 6 掛合中・吉田中

出雲地区中学校柔道大会

5月8日(土)に島根県立武道館で出雲地区中学校柔道大会が開催されました。本校からは社会体育(柔道)から5人の1・2年生が参加しました。団体戦、個人戦とも強豪校や上級生と対戦することができ勝負への執念、試合に対する意気込みの違いを体験することができました。この貴重な体験を糧に6月に行われる市・町総体に向けて、更に練習に励んでほしいと思います。



【男子団体：平田中戦】

【大会結果】

《男子団体1回戦》

三刀屋中 2 - 3 平田中

《個人戦》

男子 50 k g 級

森山 禅(三刀屋中) — ○渡部幸之助(出雲一中)

渡部真矢(三刀屋中) — ○福間 悟司(開星中)

男子 55 k g 級

渡部海季(三刀屋中) — ○坂田秀太(西郷中)

片寄来珂(三刀屋中) — ○板垣漣真(掛合中)

男子 73 k g 級

昌子蓮夢(三刀屋中) — ○來海洪貴(松江一中)